

Matan a Balazos a Rodríguez Vives

Por MIKE A. CORREA

Muerto a balazos, en la sala de su apartamento en el sector oeste del Alto Manhattan ayer por la tarde, un joven periodista cubano, muy activo miembro de la agrupación anti-castrista "Poder Cubano". Detectives del Quinto Distrito de Investigaciones de Homicidios y Asaltos, identificaron a la víctima del asesinato como Arturo Rodríguez Vives, de 31 años, quien residía con su esposa Josefina y su hijo Jorge en el 2304 de la avenida Amsterdam.

Los hechos ocurrieron poco después de las 3:30 de la tarde cuando según informes, Rodríguez-Vives se encontraba en su hogar y vestía una bata de casa cuando fue "visitado" por un supuesto conocido.

Según los datos, la esposa había salido de compras a la calle dejando a su esposo en compañía del "visitante". Durante la "visita", según declararon detectives asignados a la investigación del caso, aparentemente surgió una disputa entre Rodríguez-Vives y su huésped.

Durante la disputa, agregó la Policía, el "visitante" aparentemente esgrimió una pistola y baleó al líder cubano a muerte. La investigación preliminar en el caso reveló que Rodríguez-Vives fue alcanzado en la cabeza por el disparo.

Cinco agentes asignados a la investigación del caso buscaban anoche el "real motivo" del asesinato y se abstuvieron de hacer comentario alguno.

Arturo Rodríguez Vives comenzó a destacarse en el ambiente anticastrista de Nueva



ARTURO RODRIGUEZ VIVES

York hace aproximadamente 7 años cuando se presentó ante la opinión pública como vocero del "Poder Cubano" una agrupación revolucionaria que dirigía el médico cubano exilado, Dr. Orlando Bosch.

Comenzó poco después a colaborar en distintas publicaciones en español en esta ciudad, con artículos y columnas combatiendo el régimen castrista de Cuba. Participó en diversos pactos de organizaciones revolucionarias anti-comunistas y había sido acusado por las autoridades de conspiración en una serie de atentados terroristas contra oficinas públicas, por las cuales algunos de sus antiguos asociados fueron sentenciados a prisión.

Hace cerca de un año Rodríguez Vives dio a la publicidad un documento en el que anunciaba (Pasa a la Página 34)

Matan - - -

(CONTINUACION)

que, por razones que de momento no podía revelar, se veía obligado a retirarse temporalmente de las actividades revolucionarias aunque continuó sus tareas periodísticas.

Quando se celebraron las últimas elecciones del Colegio de Periodistas de Cuba en el exilio, Delegación de Nueva York, Arturo Rodríguez Vives lanzó su candidatura a la presidencia por la columna en blanco como sucesor

naiva a las dos candidaturas oficiales encabezadas por José Agustín Díaz y Miguel A. Granatogal.

Su última participación en un evento público, ocurrió el pasado domingo, siendo uno de los oradores del acto celebrado en el Centro de Veteranos de Union City, N. J. con motivo de la conmemoración de la fracasada invasión de Playa Giron por la Brigada 2506.

Rodríguez Vives desempeñaba últimamente el cargo de Director de Relaciones Públicas de una compañía constructora de Nueva York.

EL DIARIO - LA PRENSA, Miércoles, 17 de Abril de 1974.